

BAB VII

KEBIJAKAN UMUM DAN PROGRAM

PEMBANGUNAN DAERAH

Kebijakan umum pada dasarnya merupakan wujud ataupun bentuk dari kebijakan Pemerintah Kabupaten Nagan Raya yang bersifat umum. Keberadaan bentuk kebijakan umum itu sendiri diperlukan untuk menyelaraskan antara konsep rencana pembangunan daerah dengan potensi sumber daya yang dimiliki Kabupaten Nagan Raya, yang diharapkan mampu mewujudkan pelaksanaan pembangunan daerah yang efisien dan efektif, serta dapat berdampak dan bermanfaat bagi masyarakat Kabupaten Nagan Raya.

Kebijakan juga merupakan bentuk pedoman pelaksanaan program dan kegiatan yang diperlukan dalam rangka mencapai tujuan dan sasaran. Perumusan kebijakan pembangunan Kabupaten Nagan Raya dalam jangka menengah ke depan tentunya tidak terlepas dari penilaian keterkaitan antara visi dan misi pembangunan Kabupaten Nagan Raya dengan isu-isu strategis yang telah ditentukan. Selain itu, kebijakan yang disusun juga menjadi bagian dari strategi pencapaian tujuan dan sasaran maupun visi dan misi pembangunan Kabupaten Nagan Raya, yang mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, kualitas pelayanan publik serta meningkatkan daya saing daerah melalui pemerintahan yang bersih dan berwibawa, guna **Mewujudkan Kabupaten Nagan Raya sebagai sentral Pertumbuhan Kawasan Barat Selatan Aceh yang Maju, Sejahtera, dan Mandiri berlandaskan pada Syariat Islam dengan Tumpuan Sektor Agribisnis dan Ekonomi Rakyat.**

Kebijakan umum Pemerintah Kabupaten Nagan Raya dalam pembangunan jangka menengah ini hendaknya dapat menjadi acuan bagi segenap SKPK dalam

merumuskan program sektoral maupun program lintas sektoral, sehingga dapat dicapai kinerja yang optimal sesuai dengan tugas dan fungsi keberadaannya. Dengan memperhatikan visi dan misi pembangunan Kabupaten Nagan Raya serta mencermati gambaran umum potensi daerah, maka Pemerintah Kabupaten Nagan Raya memandang perlu untuk menetapkan arah kebijakan umum dan program pembangunan.

Berdasarkan Visi dan Misi pembangunan Kabupaten Nagan Raya Tahun 2012-2017, serta memperhatikan permasalahan dan tantangan dalam jangka menengah ke depan, dirumuskan lebih lanjut ke dalam sejumlah pilar/program pembangunan prioritas yang akan diimplimentasikan secara bertahap dan berkelanjutan. Sebagian besar sumber daya dan kebijakan akan diprioritaskan untuk menjamin implementasi, yaitu :

- 1. Penegakan Syariat Islam secara kaffah;**
- 2. Peningkatan Derajat Kesehatan Masyarakat Nagan Raya;**
- 3. Peningkatan Kualitas Pendidikan;**
- 4. Pemberdayaan ekonomi masyarakat;**
- 5. Peningkatan Ketertiban dan Ketentraman dalam Masyarakat;**
- 6. Penanaman Investasi dan Pendapatan Asli Daerah.**

Adapun kebijakan umum dan program pembangunan daerah Kabupaten Nagan Raya Tahun 2012–2017 adalah sebagai berikut :